

Invitation

Dans quelques jours, **les locaux du pôle solidarité de Caritas Moselle pour le Pays de Bitche**, situés au 4 rue de Strasbourg à Petit-Réderching, seront officiellement inaugurés, en présence de nos principaux financeurs. **Afin de faire découvrir les lieux aux habitants du territoire et à nos partenaires, nous organiserons des journées portes ouvertes les :**

Jeudi 18 décembre (9h-19h) et vendredi 19 décembre (9h-17h).

À cette occasion, nous vous présenterons les nouvelles activités de notre pôle solidarité pour le Pays de Bitche (vestiaire solidaire pour les 0-17 ans, ateliers de sensibilisation, ludiques ou créatifs...).

Je serais heureux de vous accueillir lors de ces deux jours importants pour notre association caritative, reconnue d'utilité publique, qui vient en aide aux plus fragiles depuis 1906 en Moselle.

Je profite également de cette invitation pour vous souhaiter d'ores et déjà de belles fêtes de Noël et vous présenter, ainsi qu'à vos proches, mes vœux les plus sincères pour l'année 2026.

Jean-Louis LEGRAND
Vice-président de Caritas Moselle